
なかのdeかいごタイムズ
Vol.09 脳科学の視点からの認知症理解

中野区介護サービス事業所研修

研修後アンケート結果（参加者４８名）

Q.研修を受けて今後取り組んでいきたいこと
・『安全基地』というワードが印象に残ったので、家族等へのご説明の際にこの
ワードをもとに話を展開できるようにしたいです。

・認知症を脳科学の視点で考えることが初めて。全て前向きな理由がある事が知れた。
・認知症への理解をご家族にうまく説明できるように、本日の研修を振り返る。

・研修内容：全員が「満足/やや満足」 ・研修資料：７９.１％が「満足/やや満足」 ・講師：全員が「満足/やや満足」

・研修の満足度を教えて下さい

アンケート回答より、ご受講いただいた方々のご意見を紹介します！
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・研修の内容は業務に活かせるものでしたか？

全員が「はい」！
「満足/やや満足」

全員が
「満足/やや満足」


